

Communiqué de presse

Le Weltfriedensdienst (wfd) Guinée et L'Ambassade de L'Allemagne en Guinée Renforcent Leur Partenariat

Conakry, le 16 juillet 2024 – Le Weltfriedensdienst (wfd) Guinée a eu le plaisir d'accueillir Madame Irène Biontino, nouvelle Ambassadrice de la République fédérale d'Allemagne en Guinée. Cette visite marque une étape importante dans le renforcement de notre collaboration.



Photo de famille de l'équipe du WFD-Guinée avec Mme Biontino Irène, nouvelle Ambassadrice de la République fédérale d'Allemagne en Guinée.

Cette visite s'inscrit dans le cadre d'une prise de contact avec les organisations/ONG soutenues par la République fédérale d'Allemagne. Les échanges ont porté essentiellement sur la présence du WFD en Guinée, notre engagement en faveur de la paix, du développement et de l'inclusion sociale en Guinée.

Après le mot de bienvenue par Dr Aminata Germer, représentante pays du WFD en Guinée, une présentation succincte de l'historique du WFD-Guinée à travers les différentes phases qui l'ont précédées, ses activités, ses objectifs et les résultats obtenus sera faite par M. Barry Amadou Oury, Responsable Programme/Suivi-évaluation du WFD-Guinée.

Mme Irene Biontino a ensuite pris la parole pour expliquer les raisons de sa visite : « ...Il était important pour moi de venir vers vous pour avoir une compréhension plus complète des institutions avec lesquelles l'Allemagne travaille



La vite s'est terminée par la dégustation de quelques mets et boissons locales guinéennes

L'Allemagne soutient la Guinée depuis 65 ans et va continuer de le faire dans le cadre de la coopération bilatérale... L'Ambassade souhaite découvrir les activités du WFD-Guinée sur le terrain, une organisation qui mérite la visibilité aussi en Guinée, parce qu'elle soutient une culture de participation et de dialogue constructif et sans violence dans beaucoup de pays ».

Des projets communs pour un avenir meilleur... La contribution de l'Allemagne à la construction d'une paix et d'un développement durable en Guinée

Les discussions ont permis d'identifier de nouvelles pistes de collaboration entre le WFD-Guinée et l'Ambassade d'Allemagne, notamment :

- L'inclusion économique des jeunes à travers l'accompagnement dans la mise en œuvre des micro-projets.
- L'empowerment des femmes pour leur intégration effective dans l'écosystème économique.
- L'éducation pour la paix et la transformation pacifique des conflits.

Dr Aminata Germer, Coordinatrice pays du WFD- Guinée a précisé à l'occasion : « ... Le WFD est une ONG soutenue par le Ministère allemand de la coopération et le Développement (BMZ) avec un budget limité. L'Ambassade et/ou le ministère des affaires étrangères pourraient accompagner certaines activités comme le financement des micro-projets des jeunes et des projets d'autonomisation des femmes, tels que celui du groupement Sabou-Gnouma des femmes teinturières dans la région de Kindia que nous venons de lancer... ».



La représentante pays du wfd en partage d'idées avec l'ambassadrice

A propos du wfd : le Weltfriedensdienst, le Service Mondial pour la Paix, basé à Berlin et est un organe du Service civil pour la paix (SCP)/Ziviler Friedensdienst (ZFD). Le WFD/SCP œuvrent pour la prévention de la violence, la paix et le développement dans les régions de crises et de conflits, et travaillent en étroite collaboration avec des organisations partenaires locales. Le SCP sont financé par le ministère fédéral allemand de la coopération et du développement (BMZ).